

PARTICIPA RUBÉN MOREIRA EN PRESENTACIÓN DE PROGRAMA DE INVERSIONES EN INFRAESTRUCTURA DE TRANSPORTE Y COMUNICACIONES 2013-2018

· Será un gran detonante para el país, afirma

Ciudad de México, 15 de julio del 2013.- Al participar en el anuncio del Programa de Inversiones en Infraestructura de Transporte y Comunicaciones 2013-2018, encabezado por el Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto, el Gobernador del estado, Rubén Moreira Valdez, afirmó que el monto que se invertirán en este rubro, será el gran detonante de la economía del País.

Así, para Coahuila se tiene contemplada una inversión, por año, de mil 500 millones de pesos, es decir, 9 mil millones de pesos por lo que resta del sexenio del Presidente Enrique Peña Nieto.

De acuerdo con el documento ‘Programa de Inversiones en Infraestructura de Transporte y Comunicaciones 2013-2018’, en el apartado de ‘Visión Regional Infraestructura y Transporte’, Coahuila se encuentra en la Región Dos, conformada por ocho estados, además de Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Guanajuato y Querétaro, se tienen contemplados un total de 51 mil millones de pesos del gran total de 528 mil millones de pesos.

En el rubro de carreteras, se encuentra la modernización de la San Pedro-Cuatro Ciénegas; en el de libramientos, se contempla concluir la modernización del segundo periférico de Gómez Palacio-Torreón, así como la Modernización del Libramientos San Buenaventura-Hermanas, además del Libramiento de La Laguna.

En el rubro de Entronques, Puentes y Distribuidores, Coahuila tiene proyectada la construcción del Puente Vehicular Abasolo-Periférico Saltillo.

Así mismo, el documento especifica en el apartado de ‘Visión Regional de Telecomunicaciones’, la Región Dos tiene contemplada una inversión de 145 mil millones de pesos.

Al respecto, el Gobernador Rubén Moreira Valdez afirmó que estas obras anunciadas son de gran beneficio para Coahuila.

“Fue una presentación impresionante”, manifestó al término de la presentación, “de lo que puede ser la obra pública en el país; es la reactivación económica de México y que nosotros en Coahuila traemos muchas obras relacionadas con este plan carretero; destacan, entre otras, la San Pedro-Cuatro Ciénegas, que es nuestro corredor económico desde La Laguna hasta Piedras Negras”.

--000--

RUBÉN MOREIRA REALIZA INTENSA GIRA DE TRABAJO POR MONCLOVA

Entrega obras por 8.4 millones de pesos

Monclova, Coahuila de Zaragoza; a 16 de julio de 2013.- Cerca de 300 millones de pesos se invierten este año en la Región Centro para fortalecer la infraestructura y mejorar la imagen urbana de los municipios, declaró el gobernador Rubén Moreira Valdez al iniciar una intensa gira de trabajo por el municipio.

La jornada inició muy temprano con la entrega de las nuevas banquetas que se construyeron en nueve cuadras del Centro Histórico, donde se ejercieron 3.5 millones de pesos en la primera etapa y se contempla aplicar otros 2.9 millones de pesos en una segunda fase.

La copiosa lluvia, no impidió que más tarde pusiera en servicio el Centro de Desarrollo Comunitario, que de hoy llevará el nombre del ex gobernador Eliseo Mendoza Berrueto y que dará atención a los habitantes del oriente de la ciudad.

En la construcción y equipamiento del inmueble se invirtieron 2.3 millones de pesos y brindará algunos de los servicios que también se ofrecen en la Presidencia Municipal, como demarcación de Policía, consulta médica, clases de cocina y manualidades.

El gobernador Rubén Moreira anunció que también se instalará un módulo del Instituto de Educación para los Adultos y otro para detectar a los adultos mayores que tienen cataratas, a fin de corregir de manera gratuita su problema, ya sea en las clínicas de Saltillo o Nueva Rosita.

MÁS INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA

Acompañado de jóvenes deportistas, también entregó la techumbre que se instaló en las canchas de básquetbol de la unidad deportiva Nora Leticia Rocha, a fin de que quienes practican dicha disciplina puedan hacerlo con cualquier tipo de condición meteorológica e incluso en la noche, pues se instalará alumbrado.

En la colocación de la estructura, la más grande construida en Coahuila, se canalizaron 2.6 millones de pesos para techar las canchas de básquetbol, que en Monclova son las únicas que tienen las dimensiones reglamentarias.

Acompañaron al gobernador Rubén Moreira en la gira de trabajo, el alcalde Melchor Sánchez; el secretario de Infraestructura, Francisco Saracho; diputados locales, representantes de las cámaras y de la sociedad civil.

--- 000 ---

ENTREGA GOBERNADOR OBRAS POR 3.8 MILLONES DE PESOS

Monclova, Coahuila de Zaragoza, a 16 de Julio de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez entregó obras de pavimentación, drenaje y agua, por un valor de 3.8 millones de pesos en la Colonia El Pueblo de esta ciudad.

Como parte de esta Nueva Forma de Gobernar, el Mandatario coahuilense encabezó el acto que se caracterizó por la intensa lluvia, la cual no fue impedimento para que los vecinos del sector lo acompañaran en medio de aplausos y porras.

Agradeció la invitación del alcalde de Monclova, Melchor Sánchez de la Fuente, con quien estableció el compromiso de seguir trabajando.

“Seguiré trabajando por Monclova, vamos por la modernización de esta ciudad, y esto va a ayudar a su competitividad”, dijo.

Recalcó que estas giras de obras son necesarias para el crecimiento de la región.

"Monclova es una ciudad de fuerza, donde los hombres y las mujeres son de trabajo", recalcó.

A nombre de los vecinos, la señora Lucrecia Martínez Sánchez agradeció la visita del gobernador y afirmó:

“Obras como estas nos demuestran su cercanía y compromiso con los monclovenses, porque estamos viendo el desarrollo y la seguridad de esta ciudad; eso demuestra que tenemos un líder, que hay un proyecto, y que tenemos rumbo como Estado”

Estuvieron presentes en el evento el Presidente Municipal de Monclova, Melchor Sánchez de la Fuente; el Regidor de Obras Públicas y Desarrollo Social, José Alberto Medina Martínez; el Gerente de SIMAS, Mario Zamudio Miechielsen; el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, el Director de Obras Públicas, Ramiro Haro Harb; Profesora Síndico, Susana Maldonado Méndez; así como vecinos de la colonia El Pueblo.

Datos de la Inversión:

Pavimento asfáltico: 4,365.55 m²

Red de drenaje: 532.50 ml

Descargas: 44.00

Red de agua potable: 563.00 ml

Tomas domiciliarias: 44.00

Cordón: 574.50 ml

Banquetas: 1,776.00 m²

--000--

SE REÚNE GOBERNADOR CON ALCALDE ELECTO DE MONCLOVA

Monclova, Coahuila de Zaragoza, 16 de julio del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez sostuvo un encuentro con el alcalde electo de esta ciudad, Gerardo García, a quien felicitó por su triunfo y acordaron trabajar de forma conjunta por el bien de este municipio.

Al término de la reunión, el Mandatario coahuilense señaló que durante la reunión, hicieron el compromiso de trabajar juntos por Monclova.

“Hablamos de todos los temas”, explicó el Gobernador, “de infraestructura, seguridad, promoción económica. Lo invitamos al señor Alcalde electo a una gira de promoción económica en donde llevaremos las ventajas que tiene Monclova y la región Centro.

“Y bueno, también mi reconocimiento por su trabajo, por su campaña, por el ofrecimiento que hizo; y el ofrecimiento, que él aceptó, de que trabajemos juntos, el respeto obviamente a su cargo, pero también el respaldo del Gobierno del Estado para lo que él emprenda, para lo que él desee que se haga aquí en Monclova”.

Rubén Moreira añadió que el Gobierno estatal fue respetuoso del resultado de los comicios.

“Como dice el señor Alcalde electo, “no hay cuentas previas”. “No hay ‘borrón” porque no pasó nada. Al contrario, yo creo que vamos a hacer muchas cosas juntos. Creo que él tiene una gran visión de Monclova.

“Creo que tiene experiencia en el ramo empresarial, pero también ha formado parte del trabajo de servicio a la comunidad en otras administraciones”, expuso el Gobernador.

--000--

CONVIVE GOBERNADOR CON PEQUEÑAS ATLETAS

• Las anima a seguir por el camino del deporte

Monclova, Coahuila de Zaragoza, a 16 de Julio de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez se reunió con la selección de Gimnasia Rítmica de esta ciudad, quienes felicitó por el éxito obtenido en la pasada justa Nacional.

Un total de 12 de niñas fueron las que participaron en la pasada justa nacional, celebrada en Querétaro, donde fueron las ganadoras del Campeonato Nacional de Gimnasia Rítmica, máxima competencia anual en esta disciplina.

Al término de la reunión, las niñas le entregaron al gobernador fotografías del evento así como la playera conmemorativa donde se coronaron campeonas.

El Mandatario coahuilense estableció el compromiso de apoyarlas para futuras competencias.

--000--

GUERRERO TIENE UN FUTURO DE PROSPERIDAD: RUBÉN MOREIRA

Se invierten 13.3 millones de pesos para garantizar suministro de agua potable

Guerrero, Coahuila de Zaragoza; a 17 de julio de 2013.- Al augurar que Guerrero tiene un futuro de prosperidad, empleo y con una buena derrama económica con la llegada de las exploraciones del gas, el gobernador Rubén Moreira Valdez anunció que se invierten 13.3 millones de pesos para garantizar el suministro de agua potable a las familias.

“La mejor forma de gobernar, es de la mano con los Presidentes Municipales, con programas que resuelvan de raíz las necesidades y carencias de las comunidades, como la solución definitiva al problema de suministro del vital líquido”, añadió el Mandatario.

Para ello, dijo al hacer la entrega simbólica de 300 tinacos que beneficiarán al 80 por ciento de la población, se canalizan los recursos necesarios para construir la línea de conducción de agua de 12.7 kilómetros del Río Bravo a la cabecera municipal y la reposición de la red de distribución del primer cuadro, así como la instalación de medidores.

Aseguró que durante su administración quedará asegurado el abasto de agua potable a todas las viviendas del municipio, pero para ello, también las familias tendrán que ayudar a cuidar el agua, a no desperdiciarla y darle el uso adecuado.

Reiteró que para tener agua siempre en los domicilios, primeramente se debe rehabilitar la red de distribución para evitar las fugas, luego tener un lugar para almacenarlas y lo más importante, una cultura del cuidado y buen uso del líquido.

A nombre de la comunidad, Blanca Estela Flores Zapata agradeció la entrega de los tinacos, que les serán de gran utilidad para tener siempre agua en las casas, pues es esencial para las labores domésticas.

Por su parte, el alcalde Francisco García señaló que las obras programadas resolverán en definitiva el problema que tenía la cabecera municipal de abasto de agua potable, pues además de la perforación del pozo que realizó la Secretaría de Desarrollo Rural, ahora contarán con más volumen extraído del Río Bravo.

RMV ANUNCIA PROGRAMA DE REHABILITACIÓN DE VIVIENDAS

Al término de la ceremonia, el gobernador Rubén Moreira, puso en servicio el colector de aguas residuales y las 103 descargas domiciliarias que beneficiarán a más de mil habitantes.

Posteriormente, puso la primera piedra de lo que será el Paseo de los Generales y luego develó la estatua ecuestre del general Vicente Guerrero, localizada a la entrada del parque La Pedrera y frente a la Misión de San Bernardo.

Ahí, se comprometió a llevar a cabo un programa de rehabilitación de viviendas con materiales de la región, para que Guerrero conserve sus tradiciones, historia y esplendor que lo han caracterizado.

---000---

ARRANCA RUBÉN MOREIRA CONSTRUCCIÓN DE PUENTE EN SACRAMENTO

Se invertirán 8.7 millones de pesos

Sacramento, Coahuila de Zaragoza; a 17 de julio de 2013.- Con una inversión de más de 8.7 millones de pesos, el gobernador Rubén Moreira Valdez inició la construcción del puente vehicular en Sacramento, con lo que quedará concluido el tramo de San Buenaventura a Cuatro Ciénegas con cuatro carriles de circulación.

Destacó el Ejecutivo Coahuilense que las carreteras modernas traen progreso e inversión, desarrollo y competitividad, así como la generación de empleos, por ello, se construye dicho puente, que desde hace tres años trastocó la circulación, cuando fue destruido por la crecida del arroyo.

Dijo que la obra reunirá las características técnicas necesarias para soportar otras avenidas extraordinarias y no dejar incomunicado, por un lado, al municipio de Sacramento y por el otro, a Cuatro Ciénegas.

El nuevo puente, forma además parte de la ampliación de la carretera federal Monclova San Pedro a 21 metros de ancho, incluida en el Corredor Laguna-Norte, que pretende aprovechar el flujo de vehículos que transportan sus mercancías del eje carretero Matamoros-Mazatlán.

Reveló que el Presidente Enrique Peña Nieto autorizó un techo financiero de 1,900 millones de pesos, para modernizar 164.5 kilómetros del trayecto Cuatro Ciénegas-San Pedro, con lo que se acortarán los tiempos de recorrido de la Comarca lagunera a la frontera de Coahuila.

Por su parte, el alcalde Raúl Villarreal Zozaya dijo que este es un día histórico para Sacramento, porque además de iniciarse la construcción de la obra más importante, se impulsa el desarrollo de la comunidad y las nuevas oportunidades para sus habitantes.

A su vez, Héctor Franco López, director general del Centro SCT, al dar la explicación técnica del proyecto, señaló que una vez concluida la obra, se disminuirán los tiempos de recorrido del transporte de carga, pasajeros y de largo itinerario.

Además, se mejorará la seguridad en las maniobras de rebase en la carretera, pues sus cuatro carriles así lo permitirán, con el subsiguiente beneficio para los usuarios, concluyó el funcionario.

RMV INICIARÁ CICLO ESCOLAR EN SACRAMENTO

Durante la ceremonia, el gobernador Rubén Moreira prometió iniciar el ciclo escolar 2013-2014 desde éste municipio, así como realizar la entrega de útiles escolares y otros programas relacionados con el apoyo al sector agropecuario.

---000---

INAUGURA PRESIDENTE PLANTA DE 2 MIL 300 MILLONES DE DÓLARES

Refrenda Presidente Enrique Peña compromiso de trabajar en coordinación con Coahuila

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 18 de julio de 2013.- El Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto refrendó ante el gobernador Rubén Moreira Valdez, directivos y obreros de Altos Hornos de México (AHMSA), su compromiso de trabajar en estrecha coordinación con Coahuila para propiciar la inversión, favorecer el desarrollo e incrementar la productividad.

Durante la develación de la placa alusiva y presionar el botón para iniciar las operaciones del Proyecto Fénix, donde se invierten dos mil 300 millones de dólares, el Presidente de la República dijo que también trabajará al lado de los trabajadores mexicanos y con los empresarios que confían en el desarrollo y progreso que le esperan a la nación en los próximos años.

“Este tipo de industrias como la de AHMSA, generan el marco propio para que México sea más competitivo, pero además cuentan con el talento de sus obreros para volvernos más productivos y competitivos”, agregó el Jefe de la Nación.

Con relación al proyecto Fénix, dijo que es un complejo industrial muy innovador y representa además la oportunidad para que se instalen otro tipo de plantas que generen más empleos y progreso para la región.

Con esta inversión, el futuro de la región se vislumbra más alentador, por lo que su gobierno seguirá impulsando los cambios estructurales que se requieran para ser más competitivos y productivos, añadió.

Por su parte, el gobernador Rubén Moreira Valdez expresó que los coahuilenses están preparados para los grandes retos y dispuestos a trabajar a su lado para consolidarse como una entidad moderna, eficiente, productiva y de oportunidades.

Señaló que Monclova es una ciudad que cuenta con los mejores obreros de México, líderes en escolaridad, productividad y laboriosidad, con una organización sindical seria y comprometida con la nación.

Manifestó que con el proyecto Fénix, Coahuila se consolida como el principal productor de acero líquido y de productos de placa y rollo, por lo que en un corto tiempo se superarán los 5.5 millones de toneladas de acero por año.

A su vez, Alonso Ancira Elizondo, presidente del Consejo Directivo de AHMSA, habló de cómo la industria acerera resurgió en la Región Centro, cuando todos pensaban que ya estaba muerta, incluso, precisó, Monclova es ahora la quinta ciudad con más desarrollo en el país.

Anunció que para el próximo año, Altos Hornos de México tiene contemplado realizar otra inversión superior a los 12 mil millones de dólares en distinta regiones de México, producto de la confianza que se tiene en los programas del gobierno de Enrique Peña Nieto.

El Secretario de Economía, Idelfonso Guajardo, reconoció que el proyecto permitirá a AHMSA incrementar su productividad y producción y como la mitológica Ave Fénix, de resurgir de las cenizas para consolidarse como la siderúrgica más importante de América Latina.

No solamente trasciende a la industria del acero, sino a la automotriz, a la de ferrocarriles, de tubos de conducción y de otras ramas de la producción, señaló en su intervención.

Previo a la inauguración, el Presidente Peña Nieto, acompañado del gobernador Rubén Moreira, de Alonso Ancira y de su comitiva, realizaron un recorrido por las instalaciones, donde conoció parte del proceso de producción.

---000---

COAHUILA ES UN ESTADO CON ALTOS NIVELES DE COMPETITIVIDAD

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 19 de julio de 2013.- Aunque aún hay un largo camino por recorrer y mucho trabajo por delante, hoy Coahuila, en esta Nueva Forma de Gobernar, es uno de los Estados con altos niveles de competitividad, que lo convierten en atractivo para la llegada de nuevas inversiones y el crecimiento de las empresas ya establecidas, señaló el Gobernador Rubén Moreira Valdez.

Este jueves, el Gobernador recibió en tierras coahuilenses al Presidente de la República, Lic. Enrique Peña Nieto, quien acudió a inaugurar el proyecto Fénix de la empresa Altos Hornos de México, con una inversión de dos mil 300 millones de dólares.

Aquí, se dio a conocer que Coahuila va por buen camino. Sus índices, demuestran la labor conjunta que desarrollan las empresas, trabajadores, sociedad y autoridades, así como el clima de tranquilidad, las relaciones obrero-patronales y la calidad en los productos que se confeccionan por las manos de coahuilenses, que llegan a todo el mundo.

Ejemplo de lo que Coahuila refleja hacia el exterior, es que ocupa el primer lugar en porcentaje de empresas exportadoras registradas en el SIEM; producción anual de leche y carne de ganado caprino; rendimiento del cultivo del algodón en toneladas por hectárea.

También en población en viviendas con materiales de calidad y espacios; retención en Educación Primaria durante el ciclo escolar 2011-2012; producción de plata refinada (primer lugar mundial); de vagones de ferrocarril; de melón; de carbón, coque, celestita, dolomita y sulfato de sodio.

Además, Coahuila ocupa el segundo lugar en porcentaje de viviendas con agua potable, según el Censo del 2010; en producción anual de leche de ganado bovino, en millones de litros; viviendas con piso de tierra; hectáreas anuales reforestadas con plantas de vivero; productividad laboral en la industria manufacturera; producción de barita, bentonita, hierro, fluorita, mármol y sílica, y miles de hectáreas con protección a la biodiversidad.

Por otra parte, ocupa el tercer sitio en porcentaje de mujeres con acceso a servicios de guardería; viviendas con energía eléctrica; Índice de escolaridad de años promedio de estudio, con 9.5; tasa de alfabetización de adultos; retención en Educación Secundaria, en el ciclo escolar 2011-2012; tasa de crecimiento anual del Producto Interno Bruto; nivel de escolaridad promedio de la fuerza laboral y producción de algodón en hueso.

En tanto, Coahuila ocupa el quinto lugar en Competitividad Estatal; valor de la producción minera en millones de pesos; kilómetros de carreteras de cuatro carriles con respecto al total de carreteras pavimentadas; población ocupada asegurada por el IMSS, de acuerdo al Segundo Trimestre del 2012.

Asimismo, en Índice de Marginación de CONAPO; población con todos los servicios básicos en la vivienda; camas censables por cada 100 mil habitantes, e Índice de desempeño del Sistema Penal.

También en mayor Producto Interno Bruto per cápita; productividad laboral en pesos por trabajador; porcentaje de población con rezago educativo, y derechohabientes a servicios de salud con respecto al total de sus habitantes.

--000--

‘INVERTIMOS MÁS DE 6 MIL MILLONES PARA INFRAESTRUCTURA EN COAHUILA’.- GOBERNADOR

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 22 de julio de 2013.- Este año, Coahuila destina un presupuesto de más de seis mil millones de pesos, para fortalecer la infraestructura de toda la entidad, principalmente de las regiones que se convertirán en columna vertebral del proyecto Port to Plains y el Eje Carretero Mazatlán-Matamoros.

Aseguró el gobernador Rubén Moreira Valdez que de hecho el Presidente de México ya autorizó una inversión multianual cercana a los dos mil millones de pesos para ampliar a cuatro carriles 164.5 kilómetros de la Carretera Cuatro Ciénegas-San Pedro.

El Mandatario coahuilense participó hace algunos días en la presentación del Programa De Inversiones En Infraestructura De Transporte Y Comunicaciones 2013-2018.

De igual manera se destinarán 410 millones de pesos para modernizar otros 49.4 kilómetros de la carretera San Buenaventura-Cuatro Ciénegas y otros 450 millones de pesos para un libramiento de 45 kilómetros de San Buenaventura a Hermanas.

También se mejorarán caminos secundarios como el de Múzquiz-Ojinaga, el de Parras-Derramadero y el de Parras Viesca, que de igual manera serán un detonante para fortalecer la economía de esos lugares, facilitar el tráfico de mercancías y darle mayor seguridad a los conductores, que con mejores carreteras podrán realizar mejor sus maniobras.

Con estos proyectos se está buscando darle un gran impulso a la infraestructura carretera, que permitan sacar los productos hacia la frontera norte, o que conecten con la vía interestatal de Coahuila a Chihuahua o hacia el Pacífico con el eje carretero, agregó.

Paralelamente, también se trabajará en modernizar y mejorar los aeropuertos, así como la infraestructura ferroviaria, que sería un valor agregado para que Coahuila siga siendo un estado competitivo, con más oportunidades e ideal para la llegada de nuevas inversiones.

Queremos que con las carreteras más amplias, los libramientos en las ciudades y la seguridad que ofrecerá circular por ellas, sea el detonante para que las exportaciones e importaciones de mercancías del Pacífico hacia Estados Unidos y Canadá, y viceversa, sean el detonante de la economía de nuestra entidad, concluyó el Gobernador.

--000--

COAHUILA, UN ESTADO PIONERO EN TRANSPARENCIA: RUBÉN MOREIRA

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; a 30 de julio de 2013.- A 19 meses de distancia de la actual administración, Coahuila se ha convertido en un Estado vanguardista en materia de transparencia, pues no solamente ha consolidado el uso óptimo de los recursos materiales y humanos, sino que toda la información de sus programas y acciones están a disposición de la ciudadanía.

Aseguró el gobernador Rubén Moreira Valdez que con la implementación de los 14 Programas Sectoriales y seis Especiales que rigen el camino y dirección de su administración, se ha logrado una mayor austeridad en el gasto corriente de al menos 86 millones de pesos en el primer año, cantidad que se pretende rebasar en el presente ejercicio fiscal.

Aunado a ello, el aparato burocrático se ha seleccionado de tal manera que con menos personal, se atiende satisfactoria y profesionalmente las tareas de la administración pública, por lo que con el ajuste de las nóminas, el Gobierno de Coahuila tiene un ahorro anual de hasta 700 millones de pesos.

Y para no dejar lugar a dudas sobre las percepciones de los servidores públicos, por primera vez en la historia, el Gobierno colocó en su portal de internet la nómina completa de los burócratas, con lo que Coahuila fue la primer Entidad Federativa que cumplió al 100 por ciento con este requisito de información pública mínima a nivel nacional.

Lo que hace a Coahuila un Estado pionero en materia de transparencia, agregó el Mandatario, es que independientemente de los 8,274 empleados que comprenden la nómina de los burócratas, también se subieron al portal de internet los poco más de dos millones de beneficiarios de los programas sociales de los 100 programas que llevan a cabo las 14 dependencias gubernamentales.

Son cifras que están a disposición de cualquier usuario del ciber espacio y que en el caso de la administración pública de Coahuila, la pretenden colocar como un gobierno eficiente, líder en transparencia y rendición de cuentas sentenció Rubén Moreira.

PROGRAMA ÚNICO EN EL PAÍS

Coahuila también cuenta ahora con un programa único en el país que además es utilizado como herramienta, tanto para padres de familia como para alumnos y personal docente, que es el Sistema Integral de Información Educativa (SIIE), añadió el Ejecutivo Estatal.

Se trata de un cúmulo de información de los 4,223 centros escolares de educación Básica (Preescolar, Primaria y Secundaria), tanto de escuelas públicas como privadas, que incluye localización geográfica, información del personal, antigüedad, cantidad de alumnos, beneficiarios de programas, infraestructura, indicadores de evaluaciones, resultados de Prueba Enlace y los organismos de participación.

Cualquier persona de la sociedad puede consultar la información del plantel donde se encuentra su hijo o realizar un comparativo para seleccionar la institución donde lo inscribirá, en la página www.seducoahuila.gob.mx, dijo finalmente el gobernador Rubén Moreira.

INAUGURARÁ RUBÉN MOREIRA MUESTRA DE BOTERO

Este viernes será abierta a los torreonenses

Torreón, Coahuila de Zaragoza, 19 de julio del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez inaugurará este viernes la muestra ‘Testimonios de la Barbarie’, una exposición itinerante del Museo Nacional de Colombia del artista Fernando Botero.

De no haber cambios en la agenda del Ejecutivo estatal, se espera que inaugure este viernes la muestra, la cual está conformada por seis acuarelas, treinta y seis dibujos y veinticinco óleos de técnica mixta, en los cuales Botero expresa su compromiso social trabajando como tema el drama de la violencia.

La muestra abrirá sus puertas del 2 de agosto al 29 de septiembre en el Museo Arocena de esta ciudad.

En la inauguración, se espera que participen, además del Gobernador Rubén Moreira Valdez, la Secretaria de Cultura Ana Sofía García Camil, además la doctora María Victoria de Robayo, directora del Museo Nacional de Colombia y de Rosario Ramos, directora del Museo Arocena.

Fernando Botero (Medellín, Colombia, 1932), es un pintor colombiano considerado el más importante de los últimos tiempos. Su interés por el dibujo, su apasionamiento por la tauromaquia, en la cual incursionó fallidamente en su juventud, son el punto de inspiración para su obra, en la que desarrolló diversas búsquedas y asimiló múltiples influencias.

Botero lentamente inventó una estética personal fundada en la pasión por los volúmenes. Su estilo de pintura, figurativa y realista, describe un mundo real que va a estar coloreado por vivencias personales impregnadas de fantasía, como lo hace y refleja en “Testimonios de la Barbarie”.

Esta colección representa un capítulo en la vasta obra del artista colombiano, una pausa en su tradicional forma lúdica de ver al mundo para retratar la tragedia civil, económica, política y social en su país. La obra la realizó Botero entre 1999 y 2004, impactado por los episodios violentos en Colombia.

El maestro Botero ha querido que este conjunto de obras, lejos de proporcionarle a él beneficios económicos, pertenezca a la nación y sea una invitación a reflexionar sobre las trágicas circunstancias que hemos tenido que afrontar durante las últimas décadas.

Y puesto que el tema no es exclusivo de Colombia sino que lamentablemente son muchas las víctimas de la violencia, el hecho de circular esta muestra, no sólo en el ámbito nacional sino también en otros países, permite compartir esta colección conformada por 67 piezas.

“Testimonios de la Barbarie” ha sido vista en España, Brasil, República Dominicana, Ecuador, Argentina y Panamá; además ha estado exhibida en museos mexicanos como el de Ciudad Victoria, Tampico, Guadalajara, Tlaxcala, Xalapa y Oaxaca y actualmente en el Cuartel del Arte en Pachuca, Hidalgo.

--000--

SE REÚNE GOBERNADOR CON ALCALDE ELECTO DE TORREÓN

Torreón, Coahuila de Zaragoza, 1 de agosto del 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez se reunió la noche de este jueves con el Alcalde electo de Torreón, así como con ex alcaldes y miembros de la clase política de esta ciudad.

En el encuentro, que se prolongó por varias horas, los asistentes tuvieron la oportunidad de platicar de temas muy variados.

Participaron en el encuentro el Gobernador Rubén Moreira Valdez, el alcalde Eduardo Olmos Castro, el alcalde electo Miguel Ángel Riquelme Solís; Salvador Jalife García, Carlos Román Cepeda González, Braulio Fernández Aguirre, Heriberto Ramos Salas, Manlio Fabio Gómez Uranga; Gabriel Calvillo Ceniceros.

También participaron Francisco Dávila Rodríguez, así como Miguel Mery Ayup.

--000--

EL GOBERNADOR RUBÉN MOREIRA SUPERVISÓ AVANCES EN LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE TORREÓN

Torreón, Coahuila de Zaragoza; 02 de agosto de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez, supervisó el avance que registra la construcción de la Presidencia Municipal de esta ciudad, que tentativamente quedará terminada en octubre próximo.

Durante el recorrido de trabajo por el lugar, junto al Alcalde Eduardo Olmos Castro, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro, le informó que prácticamente están terminadas la planta baja y los primeros dos de los siete pisos del inmueble.

Asimismo, le indicó que a principios del mes entrante se dotará energía eléctrica al edificio, mientras que sus exteriores presentan avances que oscilan entre el 75 y el 80 por ciento.

En ese sentido, indicó que ya están listas también las escaleras eléctricas y los elevadores en la planta baja y los pisos uno y dos, mientras que del tres al siete, donde se ubicará el Despacho del Presidente Municipal, podrían quedar terminados en octubre próximo.

Al mismo tiempo, el titular de Infraestructura, comentó al Gobernador Rubén Moreira durante el recorrido, que en breve comenzará la instalación de los módulos de atención al público que se ubicarán en los tres primeros niveles del nuevo edificio de la Presidencia Municipal.

“Se trata de 48 módulos que se distribuyeron de acuerdo a los planteamientos del Presidente Municipal”, agregó y refirió que en diciembre pasado, cuando se retomó el Proyecto, se manejó una inversión de 182 millones de pesos para la construcción del inmueble.

---000---

INAUGURA GOBERNADOR EXPOSICIÓN ‘BOTERO 80 AÑOS, TESTIMONIOS DE LA BARBARIE’

Torreón, Coahuila de Zaragoza, a 2 de Agosto 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez inauguró la Exposición Itinerante “Botero 80 años, Testimonios de la Barbarie” del pintor colombiano Fernando Botero, quien es considerado el más importante de los últimos tiempos.

El Mandatario coahuilense afirmó que el propósito de traer este tipo de eventos a los municipios es que la cultura esté al alcance de todos los coahuilenses.

“El arte es para entretener, para que haya esparcimiento, para modelar el espíritu, mucha gente entrará acá tal vez por primera vez y saldrá con una impresión, algunos con una reflexión, otros para acercarse al arte, otros para continuar cerca del arte”, expresó.

Señaló que espera que así como en la inauguración, la cual tuvo una gran recepción por parte de los laguneros, muchísima gente acuda a la exposición.

“Que sirva a todos para aspirar a un Coahuila mejor, una laguna mejor, a un México mejor, va a ser gratis, para que todo mundo pueda entrar”.

“Se tiene que entrar al arte gratis”, finalizó recordando los eventos que ha llenado la plaza de Torreón.

Después, acompañado de su esposa Alma Carolina Viggiano de Moreira, el Secretario de Gobierno, Armando Luna Canales, el alcalde, Eduardo Olmos Castro, el alcalde electo, Miguel Ángel Riquelme Solís, el Secretario de Fiscalización, Jorge Verástegui, así como invitados de honor, realizaron un recorrido por la exposición.

Tulio Bernal Ramírez, Presidente de la Asociación “Colombia, Tierra Querida”, afirmó que las instalaciones que albergan la exposición están en excelentes formas.

“El recinto está muy bien aprovechado, la recepción que tiene en esta inauguración es apabullante, muchísima gente acudió.

“Es una gran oportunidad de ver esta obra que es de un impacto internacional aprovechen, es gratis”, finalizó.

Estuvieron presentes Eduardo Olmos Castro, Presidente Municipal de Torreón, Tulio Bernal Ramírez, Presidente de la Asociación “Colombia, Tierra Querida”, Augusto Moisés García Ochoa, Comandante de la XI Región Militar en Torreón, Ana Sofía García Camil, Secretaria de Cultura, Rosario Ramos Salas, Directora del Museo Arocena además de personalidades y directivos del Museo Arocena.

La exhibición “Testimonios de la Barbarie” será gratuita a petición del Gobernador del Estado y estará del 2 de agosto al 29 de septiembre 2013 en el Museo Arocena de la ciudad de Torreón, Coahuila.

Esta exposición muestra el trabajo artístico de Fernando Botero plasmado en seis acuarelas, treinta y seis dibujos y veinticinco óleos de técnica mixta, en los cuales expresa su compromiso trabajando como tema, el drama de la violencia.

“Testimonios de la Barbarie” ha sido vista en España, Brasil, República Dominicana, Ecuador, Argentina y Panamá; además ha estado exhibida en museos mexicanos como el de Ciudad Victoria, Tampico, Guadalajara, Tlaxcala, Xalapa y Oaxaca y en el Cuartel del Arte en Pachuca, Hidalgo.

SE REÚNE RUBÉN MOREIRA CON ALCALDE ELECTO DE ARTEAGA

Arteaga, Coahuila de Zaragoza.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez mantiene la política de apertura y trabajo con los alcaldes que resultaron electos en el pasado proceso electoral y que asumirán sus cargos en este próximo mes de enero.

Así, este domingo sostuvo un encuentro de trabajo además de compartir la comida con el Alcalde en funciones de este municipio, Ernesto Valdés Cepeda, con el Alcalde electo, Jesús Durán y el Presidente del CDE del PRI, David Aguillón.

En el encuentro, los participantes hablaron del futuro de Arteaga, al tiempo que le plantearon algunos de los proyectos de desarrollo y demás temas prioritarios para este municipio que en próximas fechas serán abordados, discutidos y planeados de manera puntual.

--000--

ENCABEZA GOBERNADOR LA OCTAVA REUNIÓN DE ACTUALIZACIÓN DE GABINETE

Arteaga, Coahuila de Zaragoza, a 4 de Agosto 2013.- Como parte de esta nueva forma de gobernar, Rubén Moreira Valdez, gobernador de Coahuila, encabezó este domingo las reuniones de trabajo de gabinete donde participan los titulares de las Dependencias Estatales que conforman el Gabinete Legal y Ampliado.

Estas reuniones buscan evaluar el trabajo que están realizando cada una de las dependencias, medir avances, identificar las áreas que deban ser reforzadas y definir acciones estratégicas inmediatas que permitan atender de manera eficaz las necesidades que se tienen identificadas y cumplir con los compromisos establecidos con los coahuilenses, mismas que se desarrollarán este domingo y lunes en la sierra de Arteaga.

En la reunión, se tendrá mesas de trabajo, conferencias, el Dr. Rogelio Montemayor Seguy impartirá una conferencia con el tema de “Perspectiva Económica Nacional”.

También se contará con la presencia de la Coordinadora del INEGI en Coahuila, Ma. Elena

Teresita Jiménez Román, quién tendrá una importante participación.

"El motivo de estas reuniones son para revisar como vamos avanzando en el plan estatal de desarrollo; a través de estos trabajos", explicó el Secretario Técnico del Ejecutivo, Rogelio Ramos Oranday, "se busca que todos los secretarios le estemos informando al Gobernador cómo vamos, que objetivos se han cumplido y si hay que corregir el rumbo o acelerar la marcha".

Añadió que esta reunión es importante, porque es hacer un alto en el camino para evaluar el desempeño.

"Estaremos toda la tarde del domingo, todo el lunes y todo el martes", concluyó.

---000---

TRES VISIONES DE UN SOLO ESTADO: SE REÚNEN EX GOBERNADORES CON RUBÉN MOREIRA

Arteaga, Coahuila de Zaragoza, 4 de agosto del 2013.- Los ex Gobernadores Eliseo Mendoza Berrueto y Rogelio Montemayor Seguy se reunieron esta noche con el Gobernador Rubén Moreira Valdez.

Lo anterior, luego de participar en la Octava Reunión de Gabinete celebrada en la Sierra de este municipio.

Las anécdotas, el consejo, así como los mejores deseos de que el estado mantenga su curva ascendente en distintos rubros, fue lo que intercambiaron los dos ex mandatarios con el Gobernador Rubén Moreira, en una amena charla que se prolongó por varias horas.

--000--

CONVOCA RUBÉN MOREIRA A SECRETARIOS A SEGUIR POR EL RUMBO CORRECTO

Siguen adelante los trabajos de la Octava Reunión de Gabinete

Arteaga, Coahuila de Zaragoza; a 5 de agosto de 2013.- Al continuar hoy aquí los trabajos de la Octava Reunión de Gabinete, el gobernador Rubén Moreira Valdez convocó a los funcionarios del Estado a seguir por el rumbo correcto.

Señaló que los lineamientos del Plan Estatal de Desarrollo deben ser el eje rector para tener bien claro el camino que se tiene que tomar para consolidar el crecimiento de Coahuila y el bienestar de los coahuilenses.

Es una tarea que los servidores públicos estamos obligados a desempeñar con todo el profesionalismo, con entrega y dedicación para fortalecer la infraestructura, abatir el rezago educativo, la pobreza extrema, la desigualdad; avanzar en las reformas que modernicen y actualicen nuestro marco jurídico, entre otros aspectos, añadió.

En este segundo día, las actividades iniciaron a temprana hora, con la conferencia “Perspectiva de la economía nacional” que dictó el ex gobernador Rogelio Montemayor Seguy.

Reconoció que hoy en día, los retos que enfrentan los tres órdenes de gobierno, cada vez son más altos, por lo que tienen que estar mejor preparados para enfrentarlos.

Si bien es cierto que hay problemas que afectan a gran parte de las naciones, la realidad es que en el caso de México, se tienen los elementos necesarios para sortearlos y los Estados contribuyen con la parte que les corresponde para fortalecer la economía nacional.

Más adelante, el Secretario Técnico, Rogelio Ramos Oranday, habló de los avances que se tienen en los lineamientos del Plan Estatal de Desarrollo y de las metas que se tienen para lo que resta del año.

Luego, cada uno de los secretarios presentó un informe de las actividades que se realizan en sus respectivas dependencias y de los programas que llevan a cabo tanto en el área urbana como rural.

GOBIERNO DE COAHUILA Y DEPENDENCIAS FEDERALES TRABAJAN DE LA MANO: RUBÉN MOREIRA

Arteaga, Coahuila de Zaragoza; a 6 de agosto de 2013.- El Gobierno de Coahuila y la dependencias federales trabajan de la mano y de manera coordinada para atender las demandas de la población, reconoció el gobernador Rubén Moreira Valdez, luego de escuchar la conferencia que ofreció María Teresa Jiménez Román, titular del Sistema Nacional de Información Estadística y Geográfica (SNIEG).

Muestra de ello es la asistencia técnica que ofreció el SNIEG para elaborar proyectos estratégicos del Plan Estatal de Desarrollo (PED), así como la capacitación a personal de dependencias, integración conjunta de documentos y donación de equipo de cómputo, agregó.

Los proyectos estratégicos en los que colaboró el SNIEG, permitieron conformar las principales acciones de los Ejes Rectores del PED, como el programa de Protección Civil y el Atlas de Riesgo, el reporte trimestral sobre la situación del empleo en la entidad, así como la modernización y vinculación catastral y registral.

En el último día de las Octava Reunión de Gabinete, Ana Sofía García Camil, habló sobre la serie de programas culturales que se tienen programados en los siguientes meses y de los resultados obtenidos en los eventos que ya se presentaron.

Por su parte, los secretarios de Educación, José María Fraustro Siller y de Finanzas, Jesús Ochoa, dieron a conocer el Programa de Becas para el Ciclo Escolar 2013-2014, alcances y beneficios para estudiantes de todos los niveles educativos.

De igual manera, Francisco Saracho, Secretario de Infraestructura; Liliana Aguirre, titular del ICIFED y Javier Díaz, director del Instituto del Deporte, hablaron sobre las obras y

acciones que se han realizado para fortalecer la infraestructura urbana, educativa y deportiva, respectivamente.

También presentaron los proyectos que se realizarán en los meses siguientes, de acuerdo a las acciones programadas dentro del Plan Estatal de Desarrollo.

Finalmente, Raúl Alvarado Castro, Consejero Jurídico del Ejecutivo, llevó a cabo una evaluación de las Reformas de Ley que se han enviado al Congreso del Estado para fortalecer el Marco Jurídico.

---000---

ENCABEZA GOBERNADOR REUNIÓN DE PLANEACIÓN DEL CICLO ESCOLAR 2013-2014

- *Llama a maestros a Hacer Bien las Cosas*

San Juan de Sabinas, Coahuila de Zaragoza a 7 de agosto 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez asistió a la Reunión de Planeación del Ciclo Escolar en este municipio, donde exhortó a los docentes a seguir haciendo las cosas bien, ya que ese es el sello de su gobierno.

En lo que llamó la reunión más importante del año, el Mandatario coahuilense les agradeció que se promueva una puntual planeación de las tareas en el aula, que se dosifiquen los contenidos y el desarrollo de actividades didácticas para el logro de aprendizajes esperados, así como se verifique el cabal cumplimiento del Plan y los Programas de Estudio.

“Qué no se alimente el rezago, es tiempo de hacer las cosas bien, es tiempo de levantar ánimos, somos un estado fuerte”, expuso el Gobernador, “ustedes son líderes, son los mejores consejeros, son el factor de cambio fundamental ya que son el contacto entre la alta dirección del país en materia educativa y los ejecutores de la política educativa”

“Coahuila tiene grandes retos resumidos en una sola cosa, el desarrollo; el desarrollo con empleo, Coahuila tiene una gran fuerza, una gran capacidad, capaz de ser la tercera economía más dinámica del país”.

En su intervención, la Sub Secretaria de Educación Básica, María Elena Alvarado Morales, agradeció el apoyo, al tiempo que ratificó el compromiso de la comunidad educativa con las y los jóvenes coahuilenses.

“Cuenta con la disposición y compromiso para operar los mecanismos que impulsaran las reformas hacia la mejora de los estándares de calidad planteados en la entidad; nos sentimos fortalecido con su liderazgo y apoyo permanente”, dijo.

En tanto el Secretario de Educación, José María Fraustro Siller, enfatizó que en materia educativa, Coahuila orienta los esfuerzos hacia una educación de calidad.

Recibieron de parte del Gobernador la agenda escolar del ciclo escolar 2013-2014 los Profesores; Edelmira Uribe Chávez, de la Región Centro, Prof. Alfonso Rivera de Segovia, de los Cinco Manantiales, Prof. Neftalí Quesada Gómez, de la Región Norte, Prof. Lorena Patricia Cruz Pérez y de la Región Carbonífera Prof. Nélida Santos Galván.

--000--

ENTREGA GOBERNADOR MÁS INFRAESTRUCTURA VIAL PARA LOS COAHUILENSES

- *Pone en operación libramiento sur; inicia además la segunda etapa*

San Juan de Sabinas, Coahuila de Zaragoza, a 7 de Agosto de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez entregó el libramiento sur con una inversión de 2.3 millones de pesos en su primer etapa y 10.9 millones de pesos en la segunda, además de estar programada para el año que entra una tercera etapa para completar el circuito.

El Mandatario coahuilense fue enfático al decir que seguirá trabajando en este tipo de obras, así como el seguir trabajando por el desarrollo de la comunidad.

“Nosotros como Gobierno apoyamos este esfuerzo de Hacer las Cosas Bien”, expresó, “y reitero mi reconocimiento con (el alcalde) Antonio Nerio y mi compromiso con César Gutiérrez (alcalde electo) a este mismo proyecto”.

El alcalde de San Juan de Sabinas, Antonio Nerio Maltos, agradeció la visita del Gobernador, además de comprometerse a seguir trabajando por su municipio.

“Este libramiento será un gran detonante comercial y económico para nuestra ciudad y la región”, dijo.

En su intervención, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho recalcó la relevancia que tienen estas obras en el estado.

“El Estado de Coahuila crece día con día y con ello la demanda de más y mejor infraestructura, se requiere en todas las regiones.

“El día de hoy el gobernador Rubén Moreira, con esta obra da ejemplo que en el Gobierno de Coahuila estamos haciendo las cosas bien, que se están planeando, que están encaminadas a dar soluciones, sobre todo a mejorar nuestro entorno y contribuir al desarrollo de nuestra entidad”, indicó.

A nombre de los vecinos, el señor Jorge Alberto Valdez Rodríguez, agradeció la visita del gobernador.

“Queremos agradecer a nuestro Gobernador, porque destinó los recursos necesarios para la construcción de primer Etapa y como dice el lema ‘Coahuila una Nueva Forma de Gobernar’, ahora nosotros gracias a sus obras tenemos una nueva forma de vivir.

“Nuestro agradecimiento total por su gran empeño en mejorar las condiciones de vida de todos los coahuilenses”, señaló.

--000--

ATESTIGUA GOBERNADOR FIRMA DE CONVENIO DE REGULARIZACIÓN DE LA TENENCIA DE LA TIERRA

Sabinas, Coahuila de Zaragoza a 7 de agosto 2013.- Con la presencia del Gobernador Rubén Moreira Valdez se firmó el convenio de la regularización de 600 predios entre la empresa Industrial Minera México S.A., el Ayuntamiento de Sabinas y la Certturc.

Como parte de esta Nueva Forma de Gobernar, el Mandatario coahuilense encabezó el acto donde fue recibido por los vecinos del sector que lo acompañaron en medio de aplausos, porras y cartelones de agradecimiento.

Moreira Valdez recalcó la importancia de seguir con acciones y obras que perduren.

“En nuestro gobierno queremos hacer las cosas bien y eso implica hacer cosas de fondo y acciones como esta de regularizar la tenencia de la tierra, la educación e infraestructura”, dijo.

Ahí en el evento y para corresponder a lo que está haciendo Minera de México y en beneficio de la comunidad, giró instrucciones para que se instalen módulos de la Oficinas de Registro Civil gratuitas, para que los vecinos puedan tener sus actas y darle mayor rapidez al trámite.

En su momento, el Presidente Municipal de Sabinas, Jesús María Montemayor Garza reconoció el trabajo hecho por el gobernador.

“Hoy encontramos con Una Nueva Forma de Gobernar, gobernar con realidades, gobernar con voluntades, gobernar con el único fin de que las familias coahuilenses accedan a una mejor calidad de vida”.

Abigail Orta Armendáriz, vecina del Barrio 2 de Agujita agradeció al Gobernador ese beneficio.

“Habla bien de usted el querer hacer las cosas bien, por los apoyos que hemos recibido, pero esto en especial es un logro muy grande, es muy importante tener un lugar donde vivir seguros y convencidos que es de nosotros.

“No sólo benefician a cada una de las familias sino a nuestros hijos, a las generaciones por venir”, dijo.

Asistieron al evento el Presidente Municipal de Sabinas, Jesús María Montemayor Garza; el Director Jurídico del Grupo México, Alejo Francisco Manso Díaz; el Director General de CERTTURC, Francisco Tobías Hernández; el Secretario de Educación, José María Fraustro Siller; el Secretario de Gestión Urbana, Agua y Ordenamiento Territorial, Gerardo Garza Melo; el alcalde electo de Sabinas Coahuila, Lenin Flores Lucio; el alcalde de San Juan de Sabinas, Antonio Nerio Maltos;; la Diputada Local, María Guadalupe Rodríguez Hernández; el empresario Antonio Gutiérrez así como los beneficiados y vecinos de la colonia Aujita Barrio 2.

DA RUBÉN MOREIRA POR INICIADOS LOS TRABAJOS DEL DRENAJE PLUVIAL ‘LAFRAGUA’

- ***Son parte Segundo Piso del Complejo Vial ‘LEA-Abasolo-Lafragua’***

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 08 de agosto de 2013.- El Gobernador Rubén Moreira Valdez dio por iniciados los trabajos del drenaje pluvial La Fragua, donde el Gobierno estatal invierte 26.3 millones de pesos.

En su mensaje, el Mandatario coahuilense aseguró que con orden y planeación continúan los trabajos del Segundo Piso del Complejo Vial ‘LEA-Abasolo-Lafragua’; donde las obras del drenaje pluvial La Fragua, y una similar que está por concluir en “Mariano Abasolo”, terminará con el problema de inundaciones que por décadas afectaron a la población que habita al norte de la ciudad.

Con la erogación de 26.3 millones de pesos, abundó, se ejecutarán los trabajos que consisten en la introducción de tubería de acero galvanizada, con diámetros que oscilan entre las 24 y las 85 pulgadas, en una longitud de más de 1.6 kilómetros.

El Mandatario coahuilense puso en marcha los trabajos junto al Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso, Eliseo Mendoza Berrueto; el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho Navarro; el alcalde, Jericó Abramo Masso, y el Presidente Municipal electo, Isidro López Villarreal.

Asimismo, del delegado estatal de la CONAGUA, Hugo Martínez González, y del director general del Centro-SCT en Coahuila, Héctor Franco, además del Secretario de Gestión Urbana, Agua y Ordenamiento Territorial, Gerardo Garza Melo, y del titular de la Comisión Estatal de Aguas y Saneamiento, Juan Carlos Ayup Guerrero.

Minutos antes de dar el banderazo de salida al inicio del drenaje pluvial “Lafragua”, destacó el respaldo del Presidente Enrique Peña Nieto para la ejecución de la obra, compromiso de campaña.

Rubén Moreira reveló que el crecimiento poblacional de Saltillo es para las autoridades un gran reto, sobre todo para resolver definitivamente añejos problemas como el que durante décadas se presentó al norte de la ciudad con constantes inundaciones en temporada de lluvias.

“La ciudad se construyó al sur, mientras que el norte se dejó para tierras de cultivo aprovechando los escurrimientos por gravedad; sin embargo, al poblarse vinieron problemas por inundaciones, que con obras como los drenajes pluviales de ‘Abasolo’ y ahora el de ‘Lafragua’, se solucionarán definitivamente.

“Ambas obras, que para mí son para el olvido (porque terminadas no se ven), al concluirse, tendrán una longitud conjunta de alrededor de cuatro kilómetros”, agregó.

Refirió que en la construcción del Segundo Piso del Complejo Vial ‘LEA-Abasolo-Lafragua’, con el respaldo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, se aplicarán alrededor de 230 millones de pesos.

Por otra parte, al externar su confianza en que la próxima administración municipal que presidirá Isidro López Villarreal continuará trabajando coordinadamente con el Gobierno del Estado, anunció tres futuras obras que son:

La construcción del puente elevado en la intersección del bulevar ‘Isidro López Zertuche’ y LEA; otro, en las inmediaciones de ‘Valdez Sánchez’ y el Periférico Echeverría, y uno más frente al Club Campestre, aledaño al arroyo Los Cárdenas.

En tanto, el Secretario de Infraestructura, Francisco Saracho, detalló las características de la obra que se ejecutará a una profundidad promedio de cinco metros; se excavarán 26 mil 700 metros cúbicos de materiales, y se repondrá pavimento en una superficie de más de cuatro mil 900 metros cuadrados.

Además, se limpiará el arroyo ‘El Charquillo’, donde desembocará el drenaje, y se construirán siete rejillas pluviales y 28 bocas pluviales.

“ERES UN ORGULLO PARA COAHUILA”, LE DICE RUBÉN MOREIRA A GANADOR DE BRONCE EN OLIMPIADA INTERNACIONAL DE GEOGRAFÍA

** Lo felicita el gobernador y le ofrece apoyarlo en la continuación de sus estudios*

Saltillo, Coahuila de Zaragoza, 8 de agosto del 2013.- El gobernador Rubén Moreira Valdez felicitó esta mañana a Marcos Aguilar Ortiz, ganador de la medalla de Bronce en la Olimpiada Internacional de Geografía, celebrada en Kyoto, Japón, y a quien le manifestó el orgullo de los coahuilenses por el destacado papel que hizo en este certamen.

Marcos Aguilar, originario de municipio de Monclova, participó como parte de la delegación mexicana en la Olimpiada de Geografía y dio a México su quinta presea en este concurso organizado por la Unión Geográfica Internacional, en la que participan estudiantes de todo el mundo, de entre 16 y 19 años, que aún no cursan la licenciatura.

Vía telefónica, el gobernador Rubén Moreira le expresó a Marcos “lo orgullosos que nos sentimos de ti y de tu destacada participación en la Olimpiada de Geografía”, le dijo, al tiempo que le ofreció una beca como estímulo para la continuación de sus estudios.

Aguilar Ortiz ha manifestado que su siguiente objetivo será estudiar ingeniería electromecánica y que antes tiene contemplado estar un año en Alemania para estudiar el idioma de ese país.

Durante la charla, el gobernador Rubén Moreira recordó al estudiante monclovense la importancia que la educación en sus diferentes niveles tiene para esta administración estatal.

Como ejemplo, le comentó que su gobierno impulsa actualmente la construcción de cuatro nuevas universidades, lo que permitirá que más jóvenes puedan prepararse para el futuro y ocupen las fuentes de trabajo que se generan en el estado, como las 42 mil que se crearon durante 2012.

PARTICIPA RUBÉN MOREIRA EN REUNIÓN DE PLANEACIÓN DEL CICLO ESCOLAR CON MAESTROS DE LA REGIÓN SURESTE

Saltillo, Coahuila de Zaragoza; 08 de agosto de 2013.- En un recorrido que se prolongó por casi tres horas y media, el Gobernador Rubén Moreira Valdez asistió a la Reunión de Planeación del Ciclo Escolar 2013-2014, a la que asistieron supervisores y jefes de sector de la Secretaría de Educación, pertenecientes a la Región Sureste.

Junto al titular de la SEDU, José María Fraustro Siller; la Subsecretaria de Educación Básica, María Elena Alvarado Morales, y la representante de la SEP federal, María Dolores Torres Cepeda, el Mandatario coahuilense dialogó con las y los mentores sobre diversos temas relacionados con ámbito educativo, al recorrer las aulas donde se desarrollaban los trabajos de planeación de los profesores.

En retroalimentación, Rubén conoció las inquietudes de los trabajadores de la Educación, con quienes estableció el compromiso de redoblar esfuerzos con la finalidad de mejorar la calidad del servicio que se ofrece a las y los alumnos de los niveles Inicial, Preescolar, Primaria y Secundaria.

La SEDU, programó reuniones de Planeación en las regiones Carbonífera, el miércoles, que tuvo lugar en Sabinas; este jueves en la Sureste, con sede en la Benemérita Escuela Normal de Coahuila, de Saltillo, mientras que el viernes será para La Laguna, desde Torreón.

En ese marco, se recordó que en los tres encuentros participan 608 maestros y maestras que forman parte de los equipos de Supervisores y Jefes de Sector de la propia Secretaría.

Su objetivo, es analizar la política educativa y delimitar las prioridades para el próximo Ciclo Escolar 2013-2014, que iniciará el próximo lunes 19.

Durante el encuentro del Gobernador del Estado con las y los Trabajadores de la Educación, se destacó que a partir de la primera semana de actividades, se entregarán 58 mil 425 uniformes y zapatos escolares, principalmente al alumnado de planteles ubicados en el área rural.

Asimismo, más de 531 mil paquetes de útiles escolares, y la totalidad del alumnado también recibirá los Libros de Texto correspondientes.

--000--

